



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

22-11-21

Sección:

Polémica

Página:

14

 LA PRENSA



RAMSES "N"

En mayo de 2004, el sujeto, acompañado de otros hombres, atacó a custodios de una camioneta de valores /CORTESÍA FGJ CDMX

## Lo sentencian 27 años por crimen de custodio

ARIANNA ALFARO

Un juez impuso una sentencia condenatoria de 27 años con seis meses de prisión a un hombre por la comisión del delito de homicidio calificado y realizará un pago por reparación del daño.

En mayo de 2004, custodios de una empresa de valores, a bordo de una camioneta blindada, acudieron a una tienda de autoservicio ubicada en un centro comercial localizado en avenida Canal de Miramontes, colonia Los Cipreses, alcaldía Coyoacán, para reabastecer un cajero automático, según información emitida por la Fiscalía General de Justicia (FGJ).

Fecha:

22-11-20

Sección:

Metropolit

Página:

A16



EL UNIVERSAL

## CAE PRESUNTO VIOLADOR EN EL AEROPUERTO

La fiscalía capitalina cumplió con una orden de aprehensión en contra de un sujeto en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, acusado de violación.

Investigaciones de policías de la FGJ permitieron localizar y aprehender a Santiago "N", de 55 años.

Antecedentes señalan que los hechos ocurrieron el 24 de enero de 2020, en un departamento de la calle Arquímedes, colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo. ● Kevin Ruíz



ESPECIAL

SANTIAGO "N"

Fecha:

22-11-21

Sección:

Matrícula

Página:

A16



EL UNIVERSAL

## HALLAN A HOMBRE ENCOBIJADO EN CALLES DE TLÁHUAC

Agentes de investigación de la fiscalía hallaron un cadáver encobijado en calles de la colonia San Francisco Apolocalco. De acuerdo con la carpeta de investigación CI-FIEDH/2/UI-1 C/D/00399 /11-2021, el hallazgo ocurrió en la calle San Francisco esquina con Yecahuizotl. Luego se supo que se trataba de un sujeto de 35 a 45 años de edad. El cadáver ya se encontraba en estado de putrefacción, por lo que fue trasladado al anfiteatro de la Coordinación territorial Tláhuac 1. ● Kevin Ruiz



ESPECIAL